

30 août 2019 -17:02

Appartient à Conseil des ministres du 30 août 2019

Marché public relatif à des services de téléphonie mobile pour la Fonction publique

Sur proposition de la ministre de la Fonction publique Sophie Wilmès, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le lancement d'un marché public relatif à des services de téléphonie mobile et services connexes.

L'objectif du marché est de créer un nouveau contrat dans le prolongement du contrat actuel de services de téléphonie mobile afin de mettre à disposition des clients participant à l'accord-cadre un contrat pour des services de téléphonie mobile sur lequel ils peuvent commander ces services. En outre, l'adjudicataire peut, à la demande des clients, proposer d'autres fonctionnalités afin de pouvoir proposer une offre actualisée à tout moment. De plus, le fournisseur peut proposer d'autres plans tarifaires plus intéressants pour un usage spécifique.

Ce marché sera passé par procédure ouverte.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Sophie Wilmès, ministre du Budget et
de la Fonction publique, chargée de la Loterie nationale et de
la Politique scientifique
Avenue des Arts 7
1210 Bruxelles
Belgique
<http://www.wilmes.belgium.be>